



BANESCOINNOVA RECIBIÓ MÁS DE 760 PROPUESTAS PARA SU SEGUNDA EDICIÓN

La segunda edición del programa de innovación abierta de Banesco - Banescolnova - cerró su periodo de convocatoria el pasado 09 de marzo. Un total de 766 propuestas fueron recibidas para su consideración. La temática en 2025 estuvo dirigida a desarrollos que integran inteligencia artificial, tecnología financiera y/o servicios digitales.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, anunció la recepción de 766 propuestas dentro de la convocatoria de su programa de innovación abierta: Banescolnova. Esta es la segunda edición del programa, que invita a desarrolladores digitales a presentar soluciones tecnológicas que se encuentren 100 % operativas.

“Una vez más, nos enorgullece la receptividad que ha tenido Banescolnova ahora en su segunda edición. Tener acceso a personas y equipos con tanto talento en el área digital y con soluciones que pueden aportar beneficios al mercado y específicamente a nuestros clientes, nos reafirma el valor de este programa y las oportunidades de negocio que pueden surgir a partir de él”, comenta Yolanda Gigante, vicepresidente de Experiencia al cliente, Innovación y Transformación Digital.

La convocatoria de 2025 se centró en desarrollos que integran inteligencia artificial, tecnología financiera y/o servicios digitales. De la cantidad de propuestas recibidas, más del 60 % ofrece soluciones en el área de comercio electrónico, innovaciones financieras y servicios de autogestión, en plataformas o aplicaciones cuyo funcionamiento está operado por inteligencia artificial.

“El uso de la inteligencia artificial ha traído muchos beneficios en todo tipo de rubros y áreas de negocios, además de que contribuye a la hipersegmentación de los usuarios y clientes, lo que garantiza que el producto o servicio que se desarrolle llegue a las personas indicadas y cumpla con sus expectativas. Por eso, consideramos la inclusión de la IA como uno de los elementos categóricos en esta convocatoria”, agregó Gigante.

Próximos pasos de Banescolnova

A partir del cierre de la convocatoria, inició el proceso de revisión y preselección de las propuestas que avanzan a la etapa decisiva de los proyectos seleccionados. Un equipo multidisciplinario integrado por colaboradores de diferentes áreas de productos, servicios, tecnología e innovación de Banesco, estará evaluando los proyectos.

La segunda fase de Banescolnova, que comienza a partir del 24 de marzo, consiste en la solicitud y recepción de un *pitch* de venta por parte de las personas o equipos seleccionados, que deberá incluir la propuesta de valor, el plan de mercadeo y comercialización, el comportamiento de las ventas, los riesgos asociados al producto o servicio y la propuesta de apoyo que requiere de la institución bancaria.

Durante cada fase, los participantes serán informados sobre el avance de su propuesta.

BanescoInnova es un programa de innovación abierta que busca fomentar el pensamiento innovador a través de diferentes iniciativas dirigidas a estudiantes, emprendedores digitales y empresas de soluciones tecnológicas, para establecer vínculos comerciales o institucionales. La convocatoria de la segunda edición destinada a desarrolladores digitales se realizó del 10 de febrero hasta el 09 de marzo de 2025

A través de esta iniciativa, Banesco continúa su contribución a la digitalización en el país, a la vez que mantiene su liderazgo en la promoción de avances tecnológicos y creación de alianzas sólidas con Fintechs y desarrolladores.

Para mayor información visita www.banesco.com

Encuétranos como



BanescoBancoUniversal



Banesco Banco Universal



@Banesco



Banesco Banco Universal



Banescoenimágenes